

Montevideo, 15 de agosto de 2025

Informe Ambiental Final

MI52 Ampliación III

Mantenimiento de Iluminación de las Rutas Primarias de la Red Vial Nacional

Introducción

Se elabora en el presente documento, el informe Ambiental Final correspondiente a la licitación MI52 Ampliación III “Mantenimiento de Iluminación de las rutas primarias de la Red Vial Nacional” que incluye el tratamiento de residuos, recuperación del terreno, revegetación de la faja pública y cierre de sitios de disposición de materiales a depósito.

Residuos

Durante la ejecución de las obras de mantenimiento, la empresa CABLEX S.A. fue informando periódicamente a la CVU, mediante los reportes ambientales trimestrales.

Se detallaron cantidades por tipo de residuo y evidencias de haber gestionado los mismos de acuerdo con lo previsto en el Plan de Gestión Ambiental y Social de Construcción. Dichos registros se encuentran en los Anexos de cada informe reportado a la CVU.

No hubo ningún residuo específicamente gestionado para el cierre de este contrato que amerite adjuntar evidencia en esta instancia y en este Informe Ambiental Final.

Baños Químicos

Para las tareas se utilizaron baños químicos de la empresa AC Químicos (se adjunta factura correspondiente).

Plantas de Producción

PLANTAS DE ELABORACION DE HORMIGON:

Para las tareas de iluminación no se instalaron plantas de hormigón.

CABLEX ha utilizado empresas proveedoras; de esta manera no hubo sobrante de hormigón en obra.

Recuperación del terreno

Se adjuntan a continuación y a modo de ejemplo fotos actuales de sitios usados o intervenidos mientras transcurrían las tareas de mantenimiento. Siempre se trabajó y se tuvo los frentes de obra dentro de la faja de uso público. Es por esto que no se gestionan notas de conformidad con propietarios.

Todas las fotos son evidencia de algunas de las obras incluidas dentro del contrato.

<p>Se ven las obras mantenidas y sin residuos Ubicación: Ruta 1 km 22.800</p>	
<p>Se ven las obras mantenidas y sin residuos Ubicación: Ruta 102 km 26.100</p>	

<p>Se ven las obras mantenidas y sin residuos Ubicación: Ruta 102 km 26.100</p>	
<p>Se ven las obras mantenidas y sin residuos Ubicación: Ruta 43 km 28.900</p>	

Se ven las obras
mantenidas y sin
residuos

Ubicación: Ruta 43
km 28.900



Comentario general:

Se eliminaron todo tipo de residuos y de instalaciones provisionales realizadas.

Se retiraron del lugar cualquier elemento asociado a la actividad de la empresa CABLEX en los sitios o frentes de obra.

No hubo necesidad de intervenir adicionalmente en la zona, más que retirando los elementos del lugar.

Revegetación de la faja pública

La tierra removida durante la realización de las obras de montaje de nuevas columnas y zanjeado se reutilizó en la propia obra o en zonas que así lo requerían sin perjudicar a la flora local.

Cierre de sitios de disposición de materiales a depósito -sobrantes de excavación

La empresa CABLEX no utilizó sitios de disposición de materiales sobrantes de excavación o de demolición o afines específicos.

Sitio de Depósito de herramientas, materiales e insumos para el mantenimiento.

La empresa Cablex no instaló depósito de materiales ni obrador en zonas cercanas a las obras de mantenimiento, en cambio, utilizó las instalaciones de la planta central en Montevideo ubicada en Edison 4648

Conclusión

Se entiende que se ha cumplido con las medidas de gestión ambiental y social de la fase de mantenimiento. Se entiende que se ha cumplido con las medidas previstas en la recuperación ambiental.